

10 juin 2024

Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur

Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur et remettez en question votre humanité ; oui, nous avons tous besoin de temps en temps de remettre en question nos principes humanitaires.

Les 120 Israéliens enlevés, capturés et emprisonnés par le Hamas doivent rentrer chez eux, retrouver leurs familles, oui, ils le doivent ! Je veux vraiment les voir parmi leurs familles et leurs proches, tout comme je veux qu'il en soit de même pour les plus de 13 000 Palestiniens enlevés, capturés et emprisonnés par les Israéliens. Je veux voir ces milliers de personnes chez elles, avec leurs familles, avec leurs proches.

Avant le 7 octobre, Israël avait enlevé et emprisonné plus de 4 000 Palestiniens. Depuis le 7 octobre, Israël a enlevé plus de 9000 Palestiniens. Des milliers d'entre eux sont exposés à de graves tortures ; beaucoup en sont morts. Pourtant, personne n'interroge Israël à leur sujet, car ils ne sont pas considérés comme des êtres humains ! Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur.

À Gaza, les chiens des rues meurent de faim. Avant, ils vivaient des restes des gens ; maintenant, les gens n'ont plus de restes, ils meurent de faim. Certains chiens survivent grâce aux cadavres de Palestiniens laissés dans les rues, tués par les Israéliens et laissés dans les rues pendant des jours et des semaines. Certains chiens trouvent un repas. Ce n'est pas une fiction, cela se passe à Gaza ! Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur.

Un homme amputé d'une jambe avance en titubant, s'appuyant sur l'épaule de sa fille, et lui dit : « Je t'épuise, ma chérie. »

Une mère porte les cadavres de ses deux enfants en pleurant : « Pourquoi m'avez vous quittée ? Je ne peux pas vous enterrer, je ne peux pas, c'est vous qui deviez m'enterrer quand vous seriez grands !

Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur.

Un jeune homme porte une veste par temps chaud, essayant de cacher son bras amputé.

Un homme de Gaza a envoyé un message à ceux qui ne sont pas à Gaza, un message d'envie :

- Je vous envie de ne pas être obligés de perdre du poids !
- Je vous envie de ne pas dormir et de ne pas vous réveiller avec des drones, des bombardements et des bruits d'obus 24 heures sur 24 pendant 8 mois et plus !
- Je vous envie de ne pas entendre les cris de détresse des gens sous les décombres, qui meurent et que vous ne pouvez pas aider !
- Je vous envie parce que vos enfants ne vivent pas jour et nuit dans la peur et la panique !
- Je vous envie de pouvoir offrir un morceau de chocolat à vos enfants lorsqu'ils le demandent !
- Je vous envie d'avoir des machines à laver et de ne pas être obligés de nettoyer vos vêtements avec une quantité de 1 ou maximum 2 litres d'eau !
- Je vous envie de ne pas être obligés de manger des conserves et de l'eau insalubre pendant des mois et des mois jusqu'à l'émaciation !
- Je vous envie de ne pas devoir faire un feu tous les jours pendant 9 mois avec des bouts de bois, du papier, du plastique et tout ce que vous pouvez trouver d'inflammable pour chauffer un peu de nourriture pour votre famille, en vous brûlant les mains et la poitrine avec de la fumée toxique !

- Je vous envie de ne pas avoir le sentiment d'être un fardeau pour les autres lorsque des parents ou des amis vous accueillent dans leur maison ou leur tente !
- Je vous envie de ne pas vous soucier de l'intimité de votre femme et de votre fille dans une tente non protégée ou dans des latrines publiques !
Ouvrez les yeux, ouvrez votre cœur et remettez en question votre humanité ! Il n'y a pas de honte, nous avons tous besoin de remettre en question nos principes humanitaires de temps en temps.

Il suffit d'ouvrir...

"Je vous envie, mais je ne souhaite pas que vous soyez à ma place, pas un seul jour, pas une seule minute !"

--

10 June 2024

Open Your Eyes, Open Your Heart

Open your eyes, open your heart, and question your humanity; yes, we all need from time to time to question our humanitarian principles.

The 120 Israelis kidnapped, captured, and imprisoned by Hamas must go back home, must be with their families, yes, they must! I really want to see them among their families and their beloved ones as much as I want the same for the more than 13,000 Palestinians kidnapped, captured, and imprisoned by the Israelis. I want to see these thousands at home with their families, with their beloved ones.

Before 7th October, Israel had kidnapped and imprisoned more than 4000 Palestinians. Since 7th October, Israel has kidnapped more than 9000 Palestinians. Thousands are exposed to severe torture; many have died from torture. Yet, no one questions Israel about them, as they are not considered human beings! Open your eyes, open your heart.

In Gaza, street dogs are dying of hunger. They used to live by the leftovers of people; now people have no leftovers, people are starving. Some dogs survive on the Palestinian bodies left in the streets, killed by the Israelis and left in the streets for days and weeks. Some dogs find them a meal. This is not fiction, this is happening in Gaza! Open your eyes, open your heart.

A man who lost a leg stumbles along, leaning on his daughter's shoulder, and says to her, "I am exhausting you my dear."

A mother carries the dead bodies of her 2 children, weeping, "Why have you left me? I can't bury you, I can't, it was you who should bury me when you grew up!"

Open your eyes, open your heart.

A young man wearing a jacket in the hot weather, trying to hide his amputated arm.

A man from Gaza sent a message to those who are not in Gaza, a message of envies:

- I envy you for not being forced to lose weight!
- I envy you for not sleeping and waking up with drones, bombing and shelling sounds 24 hours for 8 months and more!

- I envy you for not hearing the scream of help from people under the rubble, dying and you are unable to help them!
- I envy you that your children do not live day and night in fear and panic!
- I envy you that you can afford a piece of chocolate for your children when they ask for it!
- I envy you for having washing machines and not being obliged to clean your clothes with a quantity of 1 or maximum 2 liters of water!
- I envy you for not being obliged to eat canned food and unsafe water for months and months until you become emaciated!
- I envy you that you do not have to build a fire every day for 9 months with bits of wood, papers, plastic and whatever flammables you can find to heat some food for your family, burning your hands and your chest with toxic smoke!
- I envy you that you that you don't have this feeling of being a burden on others when some relatives or friends take you into their home or their tent!
- I envy you for not worrying for the privacy of your wife and daughter in a non-protective tent or a public latrine!

Open your eyes, open your heart, and question your humanity! There is no shame, we all need to question our humanitarian principles from time to time.

Just open up...

"I envy you, but I never wish for you to be in my place, not a single day, not a single minute!"